



登別東町第4町会

会長 古本 年男

登別東町第4町会では、子どもたちが子どもの国広場を安心して利用できるように、草刈りや遊具の点検などを計画的に行っています。

放課後には元気な子どもたちの歓声が響きわたります。また、天気の良い日には若いお母さんたちの憩いと交流の場にもなっています。

広場は交流と遊びの場

登別本町2町会

会長 畠山 憲一

登別本町2町会では、町内会活動などで利用する老人憩の家『芙蓉の家』で火災避難訓練を実施しました。

今回の訓練では、台所から火が出た場合を想定し、消防署への通報や消火器を持ち出しての消火訓練、避難経路の再確認などを行い、いざという時のための備えとしました。



汐平町内会

会長 今野 義則

この春のクリーン作戦では子どもから80代までの会員が参加し、区域の道路沿いや公園などでごみ袋15袋分のゴミを拾い集めました。コロナ禍で顔を合わせる機会が少ない中、久しぶりに和やかな声が聞かれました。



新栄町内会

会長 竹中 健

新栄町内会では、停電などで石油ストーブなどが使用できない場合に備えて、町内会の集会場にはまきストーブを設置しています。

日ごろから燃料となるまきの確保を心掛けており、寒い時期の役員会や懇親会では、まきストーブの心地よい温もりが集会場を暖めています。

まきストーブが活躍